

Fecha 23.09.2019	Sección Empresas	Página 20-23
----------------------------	----------------------------	------------------------

GRUMA CUMPLE 70 AÑOS, CON VENTAS POR 74 MIL MDP
 Gruma cumplió sus primeros 70 años con presencia en más de 100 países, 72 plantas de producción y ventas anuales por 74 mil millones de pesos.

ALIMENTOS

Gruma cumple 70 años de operar

Gruma cumplió 70 años con presencia en más de 100 países, 72 plantas de producción y ventas anuales por 74 mil millones de pesos.

“A lo largo de estas siete décadas nuestra razón de existir ha sido el mantener vivas las tradiciones de México a través del elemento clave de la alimentación y nutrición de los mexicanos: la tortilla, y lo hemos llevado con gran orgullo a cientos de países en el planeta”, aseguró Juan González Moreno,

presidente y director general de Gruma, durante la celebración del 70 aniversario de la compañía, llevada a cabo en Planta Nuevo León, la más antigua de la empresa, ubicada en el municipio de Guadalupe.

Cabe recordar que desde 1949, la empresa ha mantenido una expansión que le ha permitido operar en países de América, Europa, Asia y Oceanía con sus marcas globales Maseca y Mission, además de una gran cantidad de marcas líderes

locales como Guerrero en Estados Unidos, TortiRicas y Tosty en Costa Rica, por mencionar algunas. Gruma actualmente emplea a más de 9 mil colaboradores en México y a nivel global a más de 20 mil personas.

— Redacción

DESDE 1949 GRUMA

ha mantenido una expansión que le permitió operar en países de América, Europa, Asia y Oceanía.

